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令和 4年 12月 23日 

安中市 企画経営部 情報戦略課 

 

安中市公式ホームページリニューアル業務 質疑に対する回答 

 

（受付順） 

No. 質 問 回 答 

 

1 

「プレゼンテーションの順番について」 

プレゼンテーションの順番はどのように考えていらっしゃいますか。 

他自治体様では参加申込書や企画提案書の提出順で決めていらっしゃ

ることが多いと思いますが、いかがでしょうか。 

企画提案書の提出順に、二次審査（プレゼンテーション）を実施します。 

2 「プロジェクターの型番」 

プレゼンテーションで使用されるプロジェクターの型番を教えてください。 

Canon LV-WX370です。 
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No. 質 問 回 答 

3 「UD フォント」 

CMS機能要件一覧表に「ユニバーサルデザイン（UD）フォントが利用可

能であること。」と記載がございますが、UD フォントの利用は月間 PV数

で契約金額が変わってきます。また、契約した PV数を超過した場合は、

追加の料金も発生いたします。 

今回の調達にあたって、安中市様が必要と考える月間 PV数をご教示い

ただけないでしょうか。 

また、昨今のコロナのように急激なアクセス数の増加が発生し、契約 PV

数を超過する可能性がございます。 

その場合は、別途見積書を提示のうえ、お支払いいただけるという認識

でよろしいでしょうか。 

直近 2年度分の PV数（月平均）は、下記のとおりです。 

令和 3年度：299,604件 

令和 2年度：270,865件 

 

直近 2 年度中で、最も PV 数が高かった月は、令和 2 年 4 月の

441,538 件であり、新型コロナウイルス感染症が全国に拡大していた

時期になります。 

本市といたしましては、新型コロナウイルスや災害時などでも通常と同

じような運用を目指しているため、上記 PV 数を参考にしていただけれ

ば幸いです。 

なお、万が一契約 PV 数を超過してしまった場合でも、年間の保守費用

内におさめていただくようお願いいたします。 

4 ■仕様書 

・仕様書全般 

仕様書内で一部実現の難しい機能は、代替案としてご提示させていただ

いてもよろしいでしょうか。 

本市が示した仕様書に則っているものであれば、問題ございません。 

5 ・2.2.1 データセンター要件、サーバー環境要件（5） 

現在ご利用中のCMSのデータ容量をご教示いただけますでしょうか。 

現在の CMSデータ容量は、 

・設定ファイル部分（cgi-bin）：約 0.4GB 

・ホームページデータ部分（html）：約 50.3GB 

・Webサーバ全体：約 98.54GB 

となります。 
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No. 質 問 回 答 

6 ・2.2.2 ウイルス対策の実施 

「サーバには、有償のウイルス対策を実施すること」とありますが、「有償」

の定義が不明瞭なため、対策を講じていれば良いという解釈で合ってい

ますでしょうか。 

一般的に有償のウイルス対策は無償のものより、強固であると思われま

す。昨今のサーバ攻撃の状況やウイルス対策を鑑み、本市にとって適切

であると考えられる対策を講じていただくよう、提案をお願いいたしま

す。 

7 ・2.4 ネットワークに関する要件 

現状のCMS操作環境はインターネットでしょうか。LGWANでしょうか。

また、今回の業務ではどちらの環境での構築を想定されていますでしょう

か。 

現状の CMS 操作環境はインターネットで稼働しております。本業務で

の構築環境も、インターネットを想定しております。 

8 ・2.5 セキュリティ対策（5） 

WAFの機能は群馬県セキュリティクラウド業者のWAFを実装する認識

であっていますでしょうか。その場合、導入にあたって業者側で見込んで

おくべき費用がありましたらご教示ください。 

お見込みのとおりです。 

現状では、群馬県セキュリティクラウドのWAF導入にあたり、見込む必

要がある費用は特にないと考えております。 

9 ・2.6 CMSの稼働に関する要件 

CDNの機能は群馬県セキュリティクラウド業者の CDNを実装する認識

であっていますでしょうか。 

お見込みのとおりです。 

10 ・3.6.1 コンテンツパターンの抽出 

「コンテンツパターンごとの移行方法定義書」は Excel 形式以外の提供

方法でもよろしいでしょうか。 

Excel形式での提供をお願いいたします。 



4 

 

No. 質 問 回 答 

11 ・3.9.2 サイト内検索（3） 

今回の統合対象でない安中市関連サイトはいくつありますでしょうか。 

今回の統合対象以外に関連サイトとして、 

・安中市図書館案内 

（http://www.library.annaka.gunma.jp/） 

・公立碓氷病院 

（https://usui-hospital.jp/） 

を想定しております。 

12 ・5.3 操作研修 

操作研修の開催場所は現地もしくはオンラインのどちらを想定しています

でしょうか。新型コロナウイルスの感染状況を鑑み、弊社ではオンラインを

推奨しています。 

操作研修会は現地を想定しております。 

ただし、研修会開催時の新型コロナウイルス感染症などの状況により、

オンラインによる操作研修も考えられることを申し添えます。 

13 ・7.1 成果物の納品について 

13.研修会マニュアルとは研修会で使用するマニュアルを想定しており、

「11.サイト管理者向けマニュアル」もしくは「12.作成者、および承認者マ

ニュアル」の事を指している認識で合っていますでしょうか。 

研修会マニュアルは、操作説明及び研修会に使用するマニュアルであ

り、時間も限られた中での研修になりますので、「11」、「12」とは別に研

修用資料としての作成をお願いいたします。 

14 ・8.2 打ち合わせについて 

打ち合わせはオンラインでも問題ないでしょうか。また、進捗報告はメール

や管理表等で進捗が追えれば良いという認識でよいでしょうか。 

打ち合わせについては、原則本市に来庁していただき、対面での実施を

想定しております。ただし、新型コロナウイルス感染症などの状況により

オンラインでの打ち合わせも考えられます。また、進捗報告については、

お見込みのとおりであり、質疑等は電話・メール（または両方）でご連絡

いたしますので、ご対応をお願いいたします。 

http://www.library.annaka.gunma.jp/
https://usui-hospital.jp/
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No. 質 問 回 答 

15 ■実施要領 

・2.5.2（3） 

郵送の場合は、「1、2、3、4、5、6、7」を合わせて封入し、封印してから提

出すること。また、封筒にはそれぞれの提出書類名を記載することとあり

ますが、1～7 の書類を一つのファイルの綴じ、封印なしでのお送りでもよ

ろしいでしょうか。 

郵送の場合、1～7 の提出書類などについて、一式を同じ封筒に封入

し、提出書類名を記載のうえ、封印をしてから提出をお願いいたしま

す。封筒が複数に分かれてしまう場合であっても、同様に封入、封印を

お願いいたします。 

16 ■審査実施要領 

・1.選考方法について 

審査員の構成について、担当課、役職、人数をご教示いただけますでしょ

うか。 

審査員について、情報戦略課長、ホームページ管理担当職員、システム

関係担当係長、システム関係担当職員、外部からの出向職員の計 5 名

を想定しております。 

17 ・2.1機能要件の減点について 

×の場合、△の場合、それぞれ何点減点でしょうか。 

行政情報の取り扱い上、現段階では開示することができません。 

18 ・4.プレゼンテーションの内容について 

企画提案書の構成通りの内容をプレゼンする認識であっていますでしょ

うか。プレゼン時間が限られているため、特に重要視している箇所があれ

ば、ご教示いただけますと幸いです。 

お見込みのとおりです。 

特に重要視している箇所については、本業務の基本理念及び基本方針

（仕様書 4ページ）に記載のとおりです。 

19 ・4.（3）出席者が 3名以内とありますが、（7）の影響も鑑み 4～5名以内

としていただけないでしょうか。 

二次審査（プレゼンテーション）会場の密を避けるため、3 名以内でのプ

レゼンテーションをお願いいたします。 

なお、出席者は上記人数といたしますが、来庁人数は 4 名以上でも問

題ございません。 
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No. 質 問 回 答 

20 ・3-16 RSSについて 

本業務において、外部サイトを RSS で表示するサイト数はどの程度あり

ますでしょうか。もし使用する想定が無い場合は、予算上限もあるため、

不要な機能は省いた形でご提案させて頂きたく存じます。 

現状では想定しておりません。 

ただし、CMS機能要件一覧にあるとおり、必須の要件は満たし、推奨の

要件は可能な限り満たすようお願いいたします。 

 


